

Der Handel



LOGISTIK

Kühlfächer für die Abholung

Der Kühlexperte Epta stellt auf der EuroShop 2017 Kühlfächer vor, die sich flexibel an Bahnhöfen und in Unternehmen aufstellen lassen. Kunden, die im Internet frische und gekühlte Lebensmittel bestellt haben, können diese dort abholen. Die Waren können den Angaben zufolge mehr als 24 Stunden lang in den Kühlfächern frisch gelagert werden.

„Für Kunden bedeutet das mehr Komfort und Flexibilität. Denn sie können ihre Lebensmittel, egal ob frisch oder tiefgekühlt, abholen, wann und wo sie

möchten“, wirbt der Hersteller.

Die Kühlfächer lassen sich demzufolge leicht bedienen und in ihrer Größe an ihren jeweiligen Standort anpassen. Supermarktbetreiber erhielten ein komplettes System, mit dem sie ihre Vertriebskanäle erweitern könnten, heißt es. Da sie keine Fahrzeuge mehr zur Lieferung einsetzen müssten, verbesserten sie zudem ihren CO₂-Fußabdruck. Ähnlich wie bei Paketstationen werde das Click-and-Collect-System vom Personal der jeweiligen Einzelhandelskette befüllt.